

Ingolstadt, 4. Dezember 2006

Motorsport

Hohe Auszeichnung für den Audi R10 TDI

- **Diesel-Sportwagen gewinnt begehrten „Autosport Award“**
- **Preis für die größte Innovation im Motorsport**
- **Ehrung vor mehr als 1.000 Gästen in London**

Der revolutionäre Audi R10 TDI ist von der britischen Fachzeitschrift „Autosport“ mit dem „Pioneering and Innovation Award“ für die größte Innovation der Motorsport-Saison 2006 ausgezeichnet worden. Vor mehr als 1.000 Gästen nahm Audi Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich am Sonntagabend in London die prestigeträchtige Trophäe entgegen.

AUDI AG
Kommunikation
85045 Ingolstadt
www.audi.com

Nur 200 Tage nach seinem Roll-out triumphierte der 650 PS starke Diesel-Sportwagen im Juni bei den legendären 24 Stunden von Le Mans. Audi ist damit der erste Automobilhersteller in der mehr als 80-jährigen Le Mans-Geschichte, der den Langstrecken-Klassiker mit einem Dieselmotor gewonnen hat. Zudem blieb der R10 TDI in seiner ersten Saison in der American Le Mans-Serie bei sieben Einsätzen ungeschlagen und ermöglichte Audi einen weiteren Titel in der populärsten Sportwagen-Rennserie der Welt.

„Als wir unsere Zulieferer über das Diesel-Projekt informiert haben, haben sie uns gefragt, ob wir das wirklich wagen wollen“, sagte Audi Motorsportchef Dr. Wolfgang Ullrich bei der feierlichen Preisverleihung in London. „Es war ein großes Risiko. Das wussten wir. Aber wer sonst hätte diese Pionierleistung schaffen können, wenn nicht Audi?“

Kommunikation Motorsport

Telefon +49 (0)841 89 34200, Telefax +49 (0)841 89 38617

E-Mail motorsport-media@audi.de

Fotos und weitere Informationen finden Sie im Internet:
www.audi-motorsport.info (Akkreditierung nötig)